

Press Release

Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9
Jakarta 13340
Kotak Pos 4174/JKTJ

Contact Person :

Agoes Waluyo
Corporate Secretary

Topping Off Proyek Rusun Fase 1 Podomoro Golf View, Destinasi Wisata Baru di Wilayah Bogor

Jakarta, 15 Oktober 2017 – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung (WIKAGedung) bersama Agung Podomoro Land (APL) melakukan Topping Off Proyek Rusun Fase 1 Podomoro Golf View (PGV) milik PT Graha Tunas Selaras anak perusahaan APL di Desa Bojong Nangka Kecamatan Gunung Putri, Kabupaten Bogor (15/10).

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003
Fax : +6221 86904146
Email : corsec@wikagedung.co.id

Acara yang dibuka oleh performa penyanyi Judika ini, dihadiri oleh Direktur Utama WIKAGedung Nariman Prasetyo, Direktur Operasi I Widhi Pudjiyono serta jajaran manajemen dari APL, yaitu Direktur Utama APL Cosmas Batubara, Wakil Direktur Utama APL Indra W. Antono, Direktur Utama PT Graha Tunas Selaras (PGV) Noer Indradjaja, Chief Operating Officer PT Graha Tunas Selaras Gunawan Sandjaja dan Direktur Project Holding APL Kiky Raharjo.

Di proyek ini, telah dibangun tiga tower apartemen; Tower Dahoma, Tower Balsa, dan Tower Cordia. Total ketiga tower ini dapat menyediakan sekitar 4.000 unit room, dari tipe studio, tipe satu kamar tidur, tipe 2 kamar tidur, dan tipe 3 kamar tidur. "Khusus untuk Tower Balsa kami dapat selesaikan pekerjaan struktur 3 bulan lebih cepat sedangkan Tower Cordia 5 bulan lebih cepat dari target kontrak selama 28 bulan sejak diterbitkan SPK", ujar Nariman di sela-sela acara.

Selain itu, proyek ini dilengkapi pula dengan fasilitas-fasilitas yang sesuai dengan gaya hidup "eco living", seperti sarana olahraga *outdoor*, *jogging track*, *sport center*, dan instalasi-instalasi pengelolaan lingkungan yang berorientasi pada 3R (reduce, reuse, recycle) serta *direct access* ke stasiun LRT. Dengan adanya fasilitas-fasilitas tersebut, nantinya kawasan terpadu PGV akan menjadi destinasi wisata baru yang bisa ditempuh cukup hanya 15 menit melalui Tol Jagorawi.

WIKAGedung ditunjuk sebagai kontraktor pelaksana *design and build* proyek ini berdasarkan Surat Penunjukkan Pemenang No. 001/SPK/GTS-WIKA-G/PGV/IX/2016, tanggal 26 September 2016 dengan lingkup pekerjaan meliputi; pekerjaan struktural, arsitektur, mekanikal elektrikal, elektronik dan plumbing dengan nilai kontrak Rp 820 miliar (*include* pajak).

Tentang PT Wijaya Karya Bangunan Gedung

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung (WIKAGedung) merupakan salah satu dari enam anak perusahaan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk (WIKATbk) yang berdiri pada 24 Oktober 2008. WIKAGedung bergerak dibidang usaha konstruksi bangunan gedung dengan memosisikan diri sebagai "Total Solution Contractor", WIKAGedung senantiasa memberikan solusi bernilai tambah, pelayanan terbaik

dalam safety & quality dengan menciptakan dan meningkatkan keunggulan kompetitif perusahaan dalam bidang konstruksi, meliputi *feasibility study*, perencanaan, *engineering design*, konstruksi bangunan gedung, manajemen proyek, pendanaan, serta *operation & maintenance* untuk melayani pasar pemerintah, BUMN/BUMD, loan dan swasta di Indonesia. Saat ini Perseroan fokus pada pengembangan usaha melalui transformasi bisnis properti ke arah investasi dan konsesi.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai WIKA Gedung, silakan kunjungi: <http://www.wikagedung.co.id>.